

Le colloque « La Caraïbe qui nous unit » ouvre ses portes



La Havane, 4 juillet (RHC)- Le colloque « La Caraïbe qui nous unit » a été inauguré aujourd'hui à Santiago de Cuba dans le cadre des activités de la Fête du Feu qui se déroule dans cette ville.

Jack Menke, coordonnateur de la délégation de Surinam pays auquel est dédié cette édition de la fête, a expliqué que plus d'une dizaine de professeurs d'université de son pays assistent à la rencontre qui est un point de convergence de la culture, des traditions et de l'histoire des Caraïbes.

« Les participants à la Fête du Feu ou Fête des Caraïbes abordent des thèmes concernant la société de Surinam, sa langue et ses traditions, les communautés marronnes et les religions » -a- précisé Jack Menke-.

Toujours au cours de la 34e édition de la rencontre, le docteur María Teresa Fleitas présentera la 60e édition de la revue « Del Caribe » (Des Caraïbes). Le documentaire « Surinam », de la journaliste Julia Mirabal sera également projeté.

Parmi les activités prévues figurent également des tables rondes sur la diversité, l'indépendance, la liberté, la stabilité, et la prospérité des peuples des Caraïbes.



Radio Habana Cuba